

MITTEILUNG

aus der 13. Sitzung
des Ortsbeirates Okarben
am Mittwoch, 20.03.2024

Mitteilung des Magistrats

TOP 3.5 Yplay

Glasfaser-Firma (Yplay + Fa. Kocaman) ist im Moment allein in Okarben mit drei Trupps unterwegs:

- Tiefbauamt arbeitet viele Bürgerbeschwerden ab
- Straßenzüge werden als Ganzes komplett abgenommen
- Straßberg ist demnächst dran
- Kosten der Erneuerung der Bürgersteige: 700.000€ für Okarben und Petterweil, wobei die Hälfte das Glasfaserunternehmen zahlt
- Ziel: Der erste Okärber Anschluss im Sommer, Ausbauende ca. zur Jahreswende
- Schätzung: Ende nächsten Jahres wird Glasfaser in ganz Karben liegen
- Es erfolgt Lob von einer anwesenden Bürgerin für die Arbeitsweise und Freundlichkeit der Arbeiter der Firma Kocaman (Glasfaser Tiefbau)
- Kritik wird schnell angenommen und umgesetzt